

Zu Beginn des Berichtsjahres war die Sorge noch groß, dass auch das Jahr 2022 von der Pandemie und den damit verbundenen Maßnahmen beherrscht wird und die Jugendarbeit einschränken könnte.

Aber am 12. März waren die Coronabeschränkungen bereits weitgehend gelockert und so konnte die Feuerwehrjugend bereits den beliebten Schitag am Kreischberg bei Sonnenschein und besten Bedingungen genießen.

Gemeinsam mit dem Bereich Mürzzuschlag konnte der **Bereichsfeuerwehr-Jugendleistungsbewerb** und das **Bewerbsspiel** am 12. Juni am Sportplatz Krieglach durchgeführt werden. Dabei traten 35 Teams aus dem Bereich Bruck an der Mur und 31 Teams aus dem Bereich Mürzzuschlag beim Bewerbsspiel in Bronze und Silber an. Beim Leistungs-

bewerb waren acht Gruppen aus dem Bereich Bruck an der Mur und 17 Gruppen aus dem Bereich Mürzzuschlag am Start.

Am 15. Oktober konnten wir gemeinsam mit der Feuerwehr Bruck den **Wissenstest und das Wissenstestspiel** im Rüst-



Im neuen Stadion von Gnas fand am 8. und 9. Juli der **Landesfeuerwehr-Jugendleistungsbewerb** und das **Bewerbsspiel** statt. Insgesamt waren dabei 672 Teams und 329 Bewerbungsgruppen am Start. Vom Bereich Bruck waren 37 Teams und 7 Bewerbungsgruppen in Bronze und Silber am Start und meisterten den Bewerb bestens.

haus Bruck durchführen. Insgesamt stellten sich die gut vorbereiteten 82 Jugendlichen den Fragen der Bewerber und erreichten so beim Wissenstest in den Stufen Bronze, Silber oder Gold ihre begehrten Abzeichen. Auch 46 Mitglieder der Feuerwehrjugend 1 traten zum Wissenstestspiel in Bronze und Silber an und alle bestanden ihre erste „Prüfung“ mit Bravour.

Nach Überreichung der Abzeichen und einer Stärkung im Rüsthaus Bruck ging es zurück zu den Feuerwehren.



Aber neben der Ausbildung in den Feuerwehren und dem Bewerbungsgeschehen auf Bereichs- und Landesebene fanden 2022 auch wieder zahlreiche Aktionen der Feuerwehrjugend statt.

Die Aktion „Saubere Steiermark“, an der sich die Feuerwehrjugend schon seit vielen Jahren intensiv beteiligt, konnte im Berichtsjahr ebenso wieder durchge-

führt werden wie die Aktion „Gemeinsam – Sicher – Feuerwehr“, bei der die Schul- und Kindergartenkinder spielerisch mit dem Thema Feuerwehr konfrontiert werden.

Eine neue Aktion in Sachen Klimaschutz wurde von der Feuerwehrjugend 2022 ins Leben gerufen – eine **Baumpflanzaktion**.

Österreichweit wurden im Oktober von der Feuerwehrjugend 30.000 Bäume – gespendet von den Landesforstgärten – für ein besseres Klima gepflanzt. Mit dieser Aktion hat die Feuerwehrjugend auch in Sachen Nachhaltigkeit ein Zeichen für die Zukunft gesetzt.

Am 24. Dezember konnte zum Jahresausklang wieder das **Friedenslicht** des ORF Steiermark an die Feuerwehrjugend übergeben und an die Bevölkerung weiterverteilt werden.

Ein großes **DANKE** gilt abschließend allen Jugendbetreuern in den Feuerwehren, die ihre Jugendlichen durch diese schwierige Zeit der Pandemie begleitet haben.

Trotz vieler Unsicherheiten und zusätzlichen Auflagen konnten wir Dank eurer Arbeit der Feuerwehrjugend ein sicheres Umfeld und eine sinnvolle Freizeitgestaltung bieten.

Auf unsere Feuerwehrjugend können wir stolz sein, denn sie haben uns gemeinsam mit ihren Damen und Herren Betreuer gezeigt, dass sie gestärkt durch Spiel, Sport und Spaß künftig auch schwierige Zeiten meistern werden.

